

Wien, am Donnerstag, den 6. Mai 1926

Neue städtische Wohnhausanlagen.Fünfhundert Wohnungen. 7¼ Millionen Baukosten.

Auf Antrag des amtsführenden Stadtrates Siegel hat der Gemeinderatsausschuss für technische Angelegenheiten wieder eine Reihe von Entwürfen für die Errichtung von städtischen Wohnhausbauten genehmigt. In der Leopoldstadt wird nach den Plänen des Architekten Leopold Schulz in der Mari nelligasse, Ecke Taborsstrasse, ein städtische Neubau errichtet werden, der 52 Wohnungen, von denen mehr als die Hälfte aus einem Zimmer, einer Kammer, Küche und Vorraum bestehen wird, enthält. Auf der Landstrasse wird der von der Gemeinde in den Jahren 1922 bis 1923 erbaute Erdbergerhof in der Dittrichgasse Ecke Drorygasse, durch einen Anbau, enthaltend 75 Wohnungen, vergrößert werden. Die Entwürfe stammen von dem Architekten Bruno Richter. Ferner wird in der Schlachthausgasse nach den Entwürfen der Architekten Arthur Berger, Jose Berger und Martin Ziegler, eine städtische Wohnhausanlage mit 137 Wohnungen, acht Geschäftslokalen und einem Exedit der Strassenbahn, erbaut werden. In Favoriten wird in der Hasengasse ein Gemeindeneubau mit 17¼ Wohnungen errichtet; die Pläne stammen von dem Architekten Georg Rupprecht. In Simmering westlich von der Kaiser Ebersdorfer Artilleriekaserne, baut die Gemeinde nach den Entwürfen des Stadtbauamtes ein Wohnhaus mit 36 Wohnungen. Schliesslich werden noch in Währing zwei Wohnhausbauten errichtet werden. Ein Bau ist in der Gentzgasse, wird 18 Wohnungen und zwei Geschäftslokale enthalten. Die Pläne wurden von Architekten Ludwig Schöne entworfen. Der zweite Bau ist ein Zubau zu der schon bewohnten Anlage in der Kreuzgasse-Antonigasse, wird 13 Wohnungen und zwei Geschäftslokale zählen und dürfte in kürzester Zeit vollendet werden. Insgesamt enthalten die erwähnten Wohnhausanlagen 509 Wohnungen. Die voraussichtlichen Baukosten betragen 7,404.000 Schilling.

Anlässlich der bereits vollzogenen Vermietung der grossen städtischen Wohnhausanlage in Favoriten auf dem Quarinplatz, wird Bürgermeister Seitz am Sonntag um 11 Uhr vormittags die feierliche Eröffnung vornehmen.

Am Sonntag Festbeleuchtung des Rathauses. Zum Empfang der am Sonntag abends in Wien ankommenden dreihundert amerikanischen Hoteliers wird das Rathaus festlich beleuchtet werden. Beginn 10 Uhr abends.

Koch- und Haushaltungsschule der Stadt Wien. Für das Schuljahr 1926/27 werden schon jetzt Einschreibungen entgegengenommen. Es werden einjährige Lehrkurse an der Hauswirtschaftsschule für Mädchen von vierzehn bis sechzehn Jahren und an der Haushaltungsschule für Mädchen (Mindestalter sechzehn Jahre), abgehalten. Auskünfte täglich von 10 bis 1¼ Uhr, Samstag von 10 bis 13 Uhr in der Kanzlei in Mariahilf, Brückengasse 3, oder in der Zweigstelle auf der Landstrasse, Petrusgasse 10.

Eröffnung einer städtischer Schülerherberge. Am Freitag um 11 Uhr vormittags wird Bürgermeister Seitz die neue städtische Schülerherberge in der Leopoldstadt, Untere Augartenstrasse 3, im Beisein der Mitglieder des Gemeinderates und der Vertreter der Presse feierlich eröffnen.